



Los «Caballeros del Sur» brindaron un concierto de música romántica en su presentación cumplida en el teatro Universitario P. Carlos Crespi, en el marco del proyecto «Viernes Cultural Salesiano» de la UPS y que, en esta ocasión, se organizó para celebrar la amor y la amistad.

El grupo conformado por René y Vicente Martínez, Juan Carlos Sánchez, Gilberto Brito, Pedro Webster e Iván Mora inició el concierto con la interpretación de la canción, «Sin un amor», acompañados por integrantes de la Compañía de Teatro de la Sede Cuenca. Luego, continuaron con «Tú eres mi destino»; en seguida interpretaron «Noches de boca grande», contagiando los asistentes que terminaron cantando y acompañando al grupo musical que culminó la primera parte de su presentación interpretando «Quién será».

Tras un ligero descanso, los integrantes de la agrupación «Caballeros del Sur» regresaron al escenario para continuar con su show arrancando con «Negra mala», «Ódiame» y «Poema»; luego vino un popurrí de valeses, y otras canciones como, «Ya no te quiero», «Desdichas», para terminar su actuación con un popurrí de música nacional. Luego de su despedida, y por pedido de los espectadores, regresaron al escenario para cerrar con broche de oro la presentación interpretando «Los caminos de la vida» y la «Chola cuencana». En esta parte



Fecha de impresión: 14/05/2024

Gran concierto de música romántica con los «Caballeros del Sur»

final del concierto, actuaron los integrantes del Grupo de Danza Tradicional mezclándose con el público entre los que estuvieron, el Rector Padre Javier Herrán Gómez y César Vásquez, vicerrector de la Sede Cuenca respectivamente.

Al final, los Caballeros del Sur agradecieron el público por su presencia y entusiasmo en este concierto romántico.

Ver noticia en www.ups.edu.ec